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東員町議会 議員研修報告書 
テーマ  
 議会基本条例の検証と課題   四日市大学 副学長 小林 慶太郎先生 
 
 上記テーマについて研修を受けた。 
  議会基本条例の検証と課題については、私自身の考えの中では認識されて 
  いない部分が多くありありました。 
 
  ・基本的な問題として、議員個人の活動ではなく適正な議会運営が行われて 
   いたかということ。                   第 1 項 
 
  ・積極的な情報の公開と共有を図る議会運営になっていたか。 
   コロナ禍の中で、議会報告会等計画・立案がされてきましたが実施できな

かった反省点。                     第 8 条 
 
  ・議員間の自由かっ達な討議を保証する議会運営になっていたか。 
   東員町議会には、自由かっ達な討議を阻む習慣はありませんが、 
   会派性についても現在勉強中である。           第 12 条 
 
  など、これからも議員個人の資質向上のため取り組まなければならない 
  ことがたくさんみえてきた。 
  私自身もこのような点についても資質向上のために努力していかなければ

ならないと考えています。 
 
  そして、広く町民皆様の福祉の向上。声を聴く議員活動に努めると共に、 
  東員町議会基本条例に基づいた議会運営を議員ひとり一人が認識を高める 
  東員町議会にしていかなければならないと思います。 
 
  小林副学長の研修は、非常に分かりやすかったように思いましたが、 
  欲を申し上げるならば、出された例が県や市の内容で、町の例での内容であ

れば更に良かったと思います。 

 
 


